

Critica Rusia posición de Estados Unidos respecto al pacto nuclear con Irán



Moscú, 24 ago (RHC) El viceministro de Exteriores de Rusia, Serguéi Riabkov, criticó la posición de Estados Unidos respecto al pacto nuclear con Irán.

Riabkov denunció que la renuncia unilateral del Gobierno estadounidense es un chantaje y un intento de intimidar hasta sus aliados.

El Plan Integral de Acción Conjunta aprobado por una resolución del Consejo de Seguridad de la ONU entre Irán y seis potencias internacionales, levanta las sanciones a Teherán, algunas de las cuales retoma ahora la nación nortea de manera unilateral, tras su salida del pacto.

Al respecto, Rusia destacó que el Plan no solo atañe a Estados Unidos, pues es un logro de la comunidad internacional que en más de una ocasión ratificó su intención de mantenerlo vigente.

Mientras, Irán cumple con sus compromisos, lo cual es confirmado de forma regular por la OIEA, Organismo Internacional de Energía Atómica.

Según analistas rusos, la actitud de la Casa Blanca sabotea la confianza de la OIEA como organismo supervisor de la no proliferación nuclear, el cual siempre mostró profesionalidad.

Asimismo destacan que esa actitud de Washington muestra que sus quejas sobre el programa nuclear iraní es solo un pretexto para saldar cuentas políticas con la república islámica

Con anterioridad, el presidente de la Organización de Energía Atómica de Irán (OEAI), Ali Akbar Salehi, aseguró que la reimposición de sanciones norteamericanas aún no causó efectos en las actividades nucleares del país persa.

Pese a la salida de Estados Unidos del Plan Integral de Acción Conjunta o acuerdo nuclear, Salehi explicó que continúan las investigaciones y la construcción de centrales atomoeléctricas.

Se refirió al apoyo de Reino Unido que recibirá Irán para reconstruir el reactor de agua pesada de Arak.

Gran Bretaña reemplazó a Estados Unidos en un grupo de trabajo encargado de restablecer ese reactor, reveló el científico iraní.

“La mayor parte de nuestros proyectos son de desarrollo nacional o se están llevando a cabo en cooperación con países como Rusia, que está cumpliendo sus compromisos”, apuntó Salehi.

El programa nuclear pacífico iraní, agregó, consiste en producir medicamentos y construir instalaciones de asistencia médica.

Según Salehi, Irán logró producir isótopos estables y enriquecer elementos como el xenón y el telurio con el apoyo de Rusia y ahora es uno de los pocos países que alcanzó esos avances.

Al anunciar su salida del acuerdo nuclear, Estados Unidos demandó 12 exigencias para sellar un pacto diferente al firmado en 2015 entre Teherán y seis potencias mundiales.

Washington exige a la nación persa abandonar el proceso de enriquecer uranio y cerrar el reactor de agua pesada de Arak.

En 10 ocasiones los inspectores de la Organización Internacional de Energía Atómica certificaron que Irán no violó el límite de enriquecer uranio más allá de 3.67 por ciento, según lo acordado.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/169893-critica-rusia-posicion-de-estados-unidos-respecto-al-pacto-nuclear-con-iran>



Radio Habana Cuba